

En Cerro San José de Catemu:

Incendio deja dos casas destruidas y siete personas damnificadas

Pasado el medio día de este lunes se produjo un grave incendio en el cerro San José de la comuna de Catemu, dejando dos casas totalmente destruidas por el fuego, además de siete personas damnificadas, entre ellas tres menores de edad.

La información la entregó el propio alcalde a Diario El Trabajo, el periodista Rodrigo Díaz, quien señaló que «la alarma de bomberos sonó a las 12:25 horas, nosotros nos apersonamos de inmediato con todo el equipo municipal de emergencia, Dideco, que es lo que tenemos, el protocolo para este tipo de incendios. ¿Con qué nos encontramos?, con una casa que ya estaba absolutamente en llamas y traspasó a una segunda. Al final tenemos dos casas completamente destruidas. En la prime-

ra viven tres adultos; un matrimonio y su hija de 22 años, y en la otra vive una mujer con sus tres hijos que son menores de edad. Al momento del incendio estaba sólo la chica de 22 años, hija del primer matrimonio, y la madre de los tres niños estaba también en la otra, porque los niños afortunadamente se encontraban en sus respectivos colegios.

«El incendio también afectó, por tratarse del Cerro San José, pastizales, tomó algunos árboles, por tanto se activó la alerta de incendio forestal. Por lo tanto se sumó también la brigada aérea de Conaf, lo que nos ayudó muchísimo para ya poder controlar y aislar el incendio. Participaron Bomberos de la compañía de Catemu, tuvimos apoyo de Llay Llay y Panquehue me parece

para poder reducir, y al final del día lo que tenemos es ese balance: dos casas, de material muy ligero, completamente quemadas. La primera ardió en no más de 20-25 minutos ya estaba completamente consumida, y la segunda en la misma línea, más chiquita, se demoró todavía menos. Pero con esas dos casas ya se cerró, no hubo más daño, no hay afectación, no hay heridos ni víctimas que lamentar», señala el edil.

- ¿El motivo, porque esto parte como forestal parece, fue intencional? ¿Qué puede decir?

- Hasta ahora no tenemos el informe de bomberos, lo estamos esperando también, vengo recién bajando del cerro, pero lo que uno recoge ahí en el terreno, hay dos versiones: una que se

inicia en una de las casas, la que primero se consume, y otra es que se inicia efectivamente en pastizales aledaños, después de estar y estar mirando, me parece que es mucho más plausible la primera versión, porque se traspasa desde las casas hacia los sectores aledaños donde había árboles y todo la propia vegetación del cerro, pero yo le insisto, para tener una versión definitiva vamos a esperar el informe de Bomberos.

AYUDA MUNICIPAL

Respecto a la ayuda municipal para los afectados, el edil dijo que «ahora estamos levantando con nuestro personal encargado de emergencia, Aníbal Mondaca, el encargado de levantar las fichas de emergencia, el informe Alfa que es el primero que se levanta;



A la distancia se aprecia el humo y las llamas que consumieron dos casas y dejaron siete personas damnificadas.

luego de eso se elabora el Fide, con eso ya se manda toda la información al Senapred que es el que tiene que tramitar la compra de esas dos casas que resultaron completamente dañadas. Eso por experiencia no creo que tengamos novedades o casas instaladas antes de una o dos semanas, por lo tanto estamos ahora trabajando con los afectados para ver dónde van a ser derivados,

a casas de vecinos ya la mayor parte de ellos, por lo menos el matrimonio y su hija mayor, ellos tendrían una vivienda donde van a estar viviendo provisoriamente, y la madre de los tres niños posee también una vivienda más arriba en el mismo cerro, se instalaría allí hasta que logremos ya darles la solución definitiva que son las viviendas de emergencia que entrega Senapred.